

北中だより 10月号

自主・自律・自己実現

茨木市立北中学校

北中学校がめざす生徒像

豊かな心を持ち、たくましく生きる生徒

北中学校50周年を迎えて

9月20日の創立記念日で北中学校は50年を迎えます。22日(金)には「茨木市立北中学校50周年記念式典」を、23日(土)には「50周年いば北フェスティバル」を開催することはもうすでにご存じですね。



今回の記念式典やいば北フェスティバルを開催するにあたり、約1年前から50周年記念事業実行委員会の方々が出し合いを繰り返してきました。また、開催するために必要な資金は今までのPTAの方々のお積み立て金や北中学校の同窓会からの寄付などによって賄(まかな)われています。

ステージやお店などは、卒業生や地域の方々のご協力によって多種多様な内容になっています。生徒の皆さんのことを考えて一生懸命にとりくんでくださる方ばかりです。

当日は関わっていただいた人たちの気持ちを受けて、生徒のみなさんもまた地域の一員であることを自覚しながら気持ちよくお祭りを楽しんでもらえたらうれしいです。今まで精いっぱい頑張って準備された方々もきっと喜んでもらえることでしょう。

みなさんは、たまたま北中学校の校区に住んでいて、北中学校に通うことになっていますが、校区に住んでいる方々によってこんなにも盛大な行事が開催できることは大変誇らしいことといえます。今回のようなお祭りをきっかけにして、ふるさとを愛する気持ちに気づいてもらえたらと思います。

地域のみなさまへ

9月23日の50周年いば北フェスティバル当日は人の流れが通常とは違い、ご迷惑をお掛けするかもしれませんが、温かい目で見守っていただければ幸いです。今回のお祭りを機に北中生に関わっていただき、地域の方々に見守られた学校づくりにご協力していただければと思います。当日は是非、お祭りに足を運んでください。よろしく願いいたします。



